



学校だより
【10月19日号】

学校の様子⑱ 運動会に向けて①

運動会まであと2日となりました。どの学年もひたむきにがんばっています。6年生は、陸上記録会が終わって17日後の運動会です。そんなハードな中、全力で頑張る姿で学校を引っ張っています。応援団の児童は、朝や休み時間に体育館で自主練習をしています。ある朝、体育館を覗くと、応援団の児童が「おはよう」と気持ちのよいあいさつで体育館に入るやいなや、すでに集まっていた児童が「おはよう。今日もやるよ。」と声をかけていました。その後、右の写真のように円陣を組んで練習が始まりました。赤白関係なく声を掛け合っていっしょにがんばる姿を見て、すがすがしい気持ちになりました。



学校の様子⑳ 運動会に向けて②

右の写真は、今週の放課後の様子です。一度帰宅した6年生児童が、表現“飛躍～友情・努力・勝利～”の自主練習に再び学校に来てがんばっている様子です。どの児童も楽し



そうにいきいきとした表情で表現しています。途中からは教員たちも加わって盛り上がっていました。傍らでは、組体操のため小石を取り除いている6年生児童がいました。どちらもやらされ感なく自主的にできていることが素晴らしいです。学校全体が運動会の成功というゴールに向けて全力で取り組んでいるこの雰囲気、最高です。